

# MEMORIAS 2016

## Datos generales de la entidad

Nombre de la entidad: Fundación Iñaki Nogueroles, Jóvenes contra el Cáncer  
CIF: G98336191

Número inscripción en el registro de Fundaciones: 46-0200

Domicilio: C/San Francisco de Borja, 20-7-14.

46701 Gandia (Valencia)

Correo electrónico: [info@fundacionin.org](mailto:info@fundacionin.org)

Dirección Web: [www.fundacionin.org](http://www.fundacionin.org)

Fecha de constitución: 23 de marzo de 2011

Fecha de inscripción: 17 de mayo de 2011

## **BANKIA – RED SOLIDARIA 2016**

Esta entidad bancaria nos ha seleccionado en su convocatoria de 2016 que apoya iniciativas sociales locales y cercanas a sus oficinas.

Son elegidas por sus propios empleados y la dotación económica va en función del logro de sus objetivos comerciales.

En el total del año recibimos 3.000 €

## **MANTENIMIENTO DE REDES EN EL HOSPITAL DE LA PRINCESA**

Como es habitual hemos financiado a la Fundación Leucemia y Linfoma el mantenimiento y ADSL de las televisiones de la Unidad de trasplante de progenitores hematopoyéticos, beneficiando a los jóvenes que viven aislados durante un largo plazo de tiempo, porque se quedan sin defensas.

Este año también hemos aumentado la ayuda para contribuir a la compra de un frigorífico

## **AYUDA AL MOVIMIENTO “ALMA DE ACERO”**

Nos hemos comprometido a entregar 2.000 € a “Alma de Acero” para ayudarles a pagar el proyecto para niños enfermos de Cáncer en el hospital La Fe de Valencia

## **PREVENTORIO INFANTIL VIRGEN DE LOS DESAMPARADOS**

Hemos hecho entrega a su Director Juan Miguel Lloret, de 1.250 € que habíamos conseguido para su mantenimiento.

## **TERCERA FIESTA DEL MOVIMIENTO “STRONG PEOPLE”**

Organizado como siempre por la Fundación y la Farmacia del Paseo, el movimiento social “Strong People” celebró en los jardines de la Casa de la Marquesa su tercer evento con tal éxito que se agotaron todas las camisetas y las entradas.

La principal atracción fue el grupo “La Frontera”, contando además con otros artistas

Con la recaudación se acaba de pagar el proyecto de humanizar la sala de quimioterapia y todos los despachos del Hospital de Día del nuevo Hospital de Gandia

Ya están funcionando 18 pantallas de Tv. Que además guardan el historial clínico de los pacientes, y les permiten comunicarse vía Internet entre ellos o con el exterior

También está creado el rincón de lectura, con muebles nuevos y renovada la suscripción de periódicos y revistas.

Los vinilos de playas y jardines cubren todas las paredes del Hospital de Día.

En 2017 se terminará la sala de espera con vinilos, televisión y sillas nuevas, así como un proyector para los médicos.